

Los expertos piden medidas ante el importante número de fumadores en España

- Las medidas para disminuir los fumadores en España pasan por prohibir fumar y vapear en las terrazas, así como en las playas y piscinas.



<https://elmedicointeractivo.com/los-expertos-piden-medidas-ante-el-importante-numero-de-fumadores-en-esp...>

El Médico Interactivo

Martes, 30 mayo 2023

x

La SEPAR advierte que cerca del 30 % de los españoles en 2022 eran fumadores, un número muy superior al esperado

El 31 de mayo se celebra el Día Mundial sin **Tabaco**, y los expertos reclaman más medidas ante el importante número de fumadores en España. En concreto, la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) ha querido compartir los datos de la situación actual del tabaquismo en España, descubriendo que **cerca del 30 por ciento de los españoles en 2022 eran fumadores**, un número muy superior al esperado. Así se desprende en una monografía publicada en la revista "Prevención de Tabaquismo" realizada por el Foro Autonómico de Tabaquismo, constituido por los representantes en tabaquismo de cada una de las sociedades autonómicas de Neumología.

"Por otro lado, se recogen también los primeros datos de **consumo de cigarrillos electrónicos** en distintas comunidades autónomas, existiendo **un aumento del porcentaje de consumidores, fundamentalmente en adolescentes**", ha explicado Eva de Higes, directora de la revista.

En esta línea, el ex responsable del Plan sobre **Drogas** del Principado de Asturias, José Ramón Hevia, ha apuntado este martes que la edad de inicio en el **tabaco** de los jóvenes ronda los 14 o 15 años, aunque algunos puede que antes. No obstante, lo que le parece más importante es que está

disminuyendo más en jóvenes que en adultos el porcentaje de población fumadora diaria. De hecho, todavía hay un **22 por ciento de población mayor de 15 años que fuma a diario** .

Medidas para disminuir el número de fumadores en España

Ante estas cifras, el Comité Nacional para la Prevención del Tabaquismo (CNPT) ha pedido a los gobiernos autonómicos y municipales constituidos tras las elecciones del 28M más medidas para disminuir el número de fumadores en España. Estas pasan por **prohibir fumar y vapear en las terrazas de bares y restaurantes, así como en las playas y piscinas**. Todo ello como medida para garantizar la protección de los no fumadores, ampliar los espacios libres de humo y demostrar el compromiso de las instituciones en la lucha contra el tabaquismo".

El presidente de CNPT, Andrés Zamorano, ha señalado que el tabaquismo se trata de la primera causa de mortalidad prematura evitable. Actualmente, provocando 54.000 fallecidos al año en España. Asimismo, conlleva un coste sanitario a las arcas públicas que triplica los 9.000 millones anuales que recauda Hacienda con los impuestos de su venta. Zamorano considera que España podría promocionarse así como un destino turístico "saludable" y no como el "estanco de Europa".